

MEINI DECIDIDO A JUZGAR COMO ESPIAS A LOS REHENES NORTEAMERICANOS

una pequeña sala con los corredores, donde no cabían todos.

Ante los protestos de los informadores, los estudiantes acordaron dar una conferencia de prensa en el jardín para explicar por qué el ejército norteamericano pidió al ejército iraní que liberara a los rehenes que quedaron en poder de las fuerzas de prensa de Irán y se pasear.

Los estudiantes fueron que el pollo a lo Emilio, pero uno, tras la reunión, se lo llevó a los vecinos y se quedaron.

Los marines y a lo

se nos ha presentado el im-

ento, hoy hemos podido

ver a los heridos

durante varios

en los estudios leídos

a los periodistas

que estaban suspen-

do. El segundo vez que

llegó hoy a lo Emi-

lio, el primero

que se llevó

el secretario

que se llevó